

EL CANAL DE CENTRO AMERICA.

DIARIO DE LA TARDE.

PERIODICO GENERAL E INDEPENDIENTE.

Redactor, Alfredo Alvarado.

Administrador general, Teofilo Mora.

Administracion:

Calle de la Merced N. 13 N.
frente a la
IMPRESA NACIONAL.

S. José, miércoles 29 de Mayo de 1889

Precios:

Numero suelto..... 0-10 cs
Suse. por mes..... 1-00

ALMANAQUE,

MAYO DE 1889.

Este mes tiene 31 días.

Fases de la Luna.

- 8.—*Cuarto creciente* á la 1 y 7 m. de la mañana. De hoy al 14 lloverá y tronará recio casi todos los días. Con esta fase comienza la estación lluviosa.
- 15.—*Luna llena* á la 1 y 3 m. de la mañana. De hoy al 20 lloverá recio y tronará casi seguidamente.
- 21.—*Cuarto menguante* á las 4 y 17 m. de la tarde. De hoy al 28 habrá 4 días de buen tiempo, 2 de poca y 2 de fuerte lluvia.
- 29.—*Luna nueva* á las 11 y 44 m. de la mañana. De hoy al 5 de junio habrá 3 días de buen tiempo, 2 de poca lluvia y el 4 y 5 lloverá y tronará duro.

Reeves Bros.

Indianapolis Ind.

Fabricantes de **polizones** ó puff de alambre de resorte perfectamente hechos para poder sentarse con comodidad, forma elegante. Diversos tamaños y colores.

Precios moderados. Únicos Agentes para la exportación United States Manufacturers Export Co. for México, central and South América 231, 233 235 Washington and 96 Market Sts. Chicago and 96 and 98 Maiden Lane Nueva York.

Tuthill Spring Co

Hammond Ind, E. U. de A.

Fabricantes de Muelles para coches de todas clases, medidas y dibujos. Los Muelles contruidos por esta Fábrica son muy superiores a los comunmente fabricados, pues son contruidos del mejor acero y por hábiles operarios, habiendo sido estudiado por años su perfeccionamiento para dar a los coches el mejor movimiento.

Únicos Agentes para la exportación United States Manufacturers Export Co. for México Central and South América 231, 233, 235, Washington and 69 Market Sts Chicago and 96 & 98 Maiden Lane, Nueva York.

Main Belting Co.

248 Randolph St., Chicago, E. U. de A.
Bandas para maquinaria.

Bandas de cáñamo hechas por un procedimiento nuevo. Es la mejor banda que existe, es más durable que el cuero y mucho más barata. Para máquinas fuertes, países secos y cálidos y trabajos al aire no tienen igual.— Pídanse muestras y precios, libres de derechos y fletes en cualquier parte de la República.

LA GRAN VIA.

Con este nombre he abierto un establecimiento de licores y abarrotes por mayor y al menudeo, en la casa de don Alonso Gutiérrez.

Mis pedidos á Europa y E. E. U. U. me permiten ofrecer á las personas que se sirvan honrarme con sus órdenes, lo mas selecto y de mayor gusto conocidos y por conocer.

Para mis tertulianos he dispuesto una pieza denominada "La Bolsa" donde se servirán de día y de noche licores y frescos helados para lo cual me he provisto de un excelente refrigerador.

Un timbre eléctrico colocado en cada una de las mesas que encontrarán en esta pieza, sirve para anunciar al cantinero la llegada de las personas que deseen regalarse con alguno de los muchos y delicados objetos que tengo el gusto de ofrecer á mis favorecedores.

LA GRAN VIA posee un selecto surtido de vinos de mesa pedidos por don Juad R. Mata expresamente para mi establecimiento á un cosechero francés, quien conociendo el buen gusto del Sr. Mata eligió lo mejor á fin de complacer á su cliente.

En materia de mistelas y cognac puedo ofrecer también la gran novedad de la época.

La celebrada cerveza "Cabra" tan escasa en esta ciudad no faltará en LA GRAN VIA para las personas de gusto delicado.

San José, mayo 22 de 1889.

RAFAEL G. ESCALANTE.

LA GRAN NOVEDAD DEL DIA.

Trabajo, muy barato, los afamados *foto-cromos* ó retratos iluminados sobre cristal, que son de un efecto lindisimo. Los entrego en marquitos de terciopelo, ó sueltos.

Galería fotográfica. Calle del Cuño, número 17, Oeste.
San José, Mayo 13 de 1889.

FRANCISCO VALIENTE T.

"La Gran Vía."

tiene el gusto de ofrecer al público á precios sin competencia, un completo y extenso surtido de Carnes conservadas, Jaleas, Pescados, Aceite de comer extra fino, fino y medio fino, Aceitunas, Galletas, Jamones crudos, en aceite y cocidos en latas, Espárragos, Chuletas de carnero en latas, Salchichas y Salchichones en latas, Harina, Cacao, Café, Arroz, Encurtidos de todas clases, Mostaza, Salsa inglesa á la esencia de Anchoya, Champiñones y demás, Vinagre especial á la esencia de Chile picante, surtido de quesos extranjeros y del país.

ADEMAS vino tinto de Burdeos, Borgoña, Catalán, Oporto, Blancos del Rhin, Chateau d'iguera, Graves, Santarne, etc. etc. Licores y Champagne de toda clase, Cognag y Fins Champagne de todas clases.

Puros de la Habana de las fábricas de más fama y Salvadoreños como del país, á la vez que Cigarrillos para todos los gustos.

Por último, Canfin de toda clase y Perfumeria extra fina y media fina, jabones de tocador y ordinarios. Loza y Cristaleria fina y ordinaria.

Por cada vapor LA GRAN VIA recibe mercaderías.

CANDIDATO DE "EL CANAL DE CENTRO AMÉRICA"

para la Presidencia de la República, en el próximo período Constitucional:

Licenciado don Ascensión Esquivel.

EL CANAL DE CENTRO AMERICA.

Nuestras ideas políticas.

Las sociedades viven, crecen y se perfeccionan bajo la influencia de las ideas. Ningún pueblo puede sustraerse del modo de pensar que domina en la época en que realiza su destino. Las ideas envuelven, si nos es lícito decirlo así, el organismo social, á la manera que la atmósfera envuelve nuestra organización física. Suprimáse por un momento la atmósfera, y será imposible el soplo de vida que anima la materia orgánica. Suprimáse por un momento la influencia de las ideas, esa atmósfera luminosa del espíritu, y será imposible la vida de los pueblos.

Es necesario, ineludible el predominio de las ideas en la vida social; pero su influencia se ejerce de muy distinto modo, según el grado de desarrollo de los pueblos. Los pueblos incipientes y aquellos que han sido presa de la ignorancia y de las malas pasiones, no se dan cuenta de las ideas que forman el tejido de su existencia: no saben definir sus necesidades y aspiraciones. En tales pueblos el instinto, muchas veces extraviado ó pervertido, ocupa el puesto de la conciencia, de la reflexión. Por el contrario, los pueblos que llegan á la madurez, ó que felizmente, en condiciones normales, han ilustrado su inteligencia y moralizado su espíritu, se dan cuenta exacta de las ideas que regulan su conducta, aseguran el cumplimiento armónico de su destino, saben á dónde van, conocen sus verdaderas necesidades, determinan sus aspiraciones, trabajan con noble afán por su cumplimiento, y al fin las realizan acrecentando su felicidad.

Cuando en una nación no tienen reconocida importancia los grandes intereses de la ciencia, del comercio y de la industria, por precisión lógica, la actividad social que no puede obrar sobre el vacío, se concentra, por decirlo así, en la esfera de los instintos ó de los primeros pasos políticos; y hé aquí porqué, á nuestro juicio, los pueblos más dados á la política son los más atrasados, los más faltos de riqueza, de ilustración y de prosperidad. En ellos, la política no es un ramo concreto de la actividad social: en ellos, la política es casi toda la vida de la nación: forma el pensamiento de todos los días, de todas las horas, de todos los momentos, y sus tendencias, trabajos y soluciones embargan casi en absoluto la atención pública, cifrada las más ve-

ces en la satisfacción de egoístas pasiones. No pudiera decirse que el estado político á que nos referimos hubiera sido el de esta nación de ayer, el de esta joven República. Por nuestro carácter; por nuestros antecedentes, el trabajo, la agricultura y el comercio han representado entre nosotros un papel muy principal, y en cambio, y por fortuna nuestra, la política, en su sentido más estrecho é infecundo, no se ha enseñoreado en el ánimo de nuestros pueblos: de ahí provienen nuestras buenas condiciones para el adelanto, de ahí también nuestras desgracias porque, muchas veces, hombres sin fe ni energía para el bien, y asambleas que se prostituyen han hecho una política indefinida en sus principios, insegura en sus medios de acción y, casi siempre, funesta en el terreno de los hechos.

En los primeros tiempos de nuestra vida independiente, los Gobernantes, abrumados por la miseria del país, inculcaron en el pueblo la idea salvadora del trabajo, y no obstante los abusos dictatoriales que se han cometido y á despechos de los desgobiernos que hemos tenido, los frutos de aquel sistema—laboriosidad, agricultura, riqueza—no han podido perderse y á ellos ha debido Costa Rica su engrandecimiento material y su prosperidad.

Hemos tenido épocas de dolorosos ensayos y días de amargas pruebas; pero ¿qué nación no ha pasado por el tamiz de los infortunios? Llegó la hora de rectificar, y rectificamos sin vacilaciones y sin reservas. Cupo la gloria de dirigir esa evolución á un joven lleno de noble desinterés, al General don Bernardo Soto, quien colocado en posición de dispensar á su patria los más altos beneficios, ha cumplido su deber sin esfuerzo, sin jactancia, como quien llena la más sencilla y fácil de sus obligaciones, dejando fijado para los pueblos de Centro América el verdadero sentido de lo que se llama heroísmo: el deber cumplido sin desfallecimiento y sin orgullo.

Se acerca el tiempo de las elecciones, es la hora de discutir las figuras salientes de nuestra política para que los pueblos resuelvan á cuál de ellas debe confiarse los destinos de la nación. En todas partes es éste siempre un momento solemne; y en el minuto que recorreremos hay grandes intereses de cuyo manejo y conservación depende el adelanto que hemos alcanzado y el porvenir á que aspiramos.

Preciso es afianzar las conquistas que hemos hecho y que darán por resultado la constitución de país sobre las bases del buen sentido y de las ideas de imparcialidad y justicia, de orden y de pro-

greso. Por la virtud fecunda de las ideas puestas en práctica, se han realizado mejoras que nos enaltecen: el orden se ha sostenido sin menoscabo del derecho; se ha procurado reformar el ejército; se ha dado al país una nueva legislación; se ha mejorado la hacienda pública; se ha favorecido el crédito; se ha ensanchado la agricultura y el comercio; se ha organizado la enseñanza de acuerdo con los principios de la ciencia, se ha mantenido el principio de autoridad, y se ha restablecido la confianza pública. Pues bien: esas ideas que han inspirado el programa político que ha venido cumpliéndose tienen en su abono la evidencia de los hechos; y puesto que ese movimiento regenerador tiene razón de ser para convertirse en verdadero sistema, deber de patriotismo es aceptarlo con franqueza y servirlo con lealtad. Cuando en política se halla un camino que conduce al bien, no es cuerdo ni patriótico hacerse á un lado ó retroceder; debe seguirse adelante con valor y resolución. La timidez y la incertidumbre sólo pueden ser hijas de conciencias sin fé, ó de espíritus superficiales, vacilantes por la falta de convicciones. Estas, según un dicho célebre, *tienen más fuerza que un ejército*. tengámos, pues, la fuerza de las creencias. Recordemos al propio tiempo que, según la expresión de Dante, el mundo se ha perdido por falta de lógica: á par de convicciones, preciso es también tener consecuencia á toda prueba, ser lógicos.

No nos ciega la predilección, muchas veces exagerada, que los hombres tienen por las ideas que formulan y sustentan, particularmente en política: por esto creemos, no por pasión sino por convencimiento, que en Costa Rica, el círculo que tiene elementos bastantes para darse una verdadera organización y coadyuvar al bien del país, es el que ha colaborado empeñosamente en llevar á feliz término los progresos alcanzados en estos últimos cuatro años; y á él, á nuestro juicio, deben agregarse todos los hombres de nobles aspiraciones, que querrán el más alto grado de cultura para el país.

Y bien: hay una figura que va siempre por el camino más recto, que como colaborador, nadie presenta más títulos á la gratitud de su partido y á la confianza de la nación.

No lo hemos nombrado, y sin embargo su nombre salta á los labios de quienes nos leen: es el LICDO. DON ASCENSIÓN ESQUIVEL, á quien presentamos como candidato para la presidencia de la República en el próximo período constitucional, y por cuyo triunfo trabajaremos decididamente, por que él promove-

rá todos los adelantamientos sociales que prepararán el advenimiento de las mejores instituciones, por la virtud fecunda de la buena fe, de la consecuencia, del trabajo y de la educación.

L. R.

SECCION VARIA.

Siguen llegando á la Imprenta Nacional documentos falsificados; y apesar de la denuncia que hizo este Diario del culpable, la autoridad no ha instruido el sumario cabeza de proceso.

El producto total de la agricultura en Costa Rica, durante el año de 1888, ascendió á \$16.523,014, lo que da por habitante \$80-93 cts.

Si Costa Rica tuviera la misma población de los Estados Unidos, el producto de su agricultura sería cerca de \$5,000,000,000. Pues nuestra República es trescientas veces menor en población que aquella; y en proporción le llevamos ventaja de más de un 80 0/0.

Si comparamos con Guatemala, el producto sería de cerca de \$ 100.000,000, con una proporción á nuestro favor de más de un 350 0/0—Pues aquella República es 6 veces mayor en población que la nuestra.

En esta Redacción hay una carta para don Manuel Lozada.

En Michigan, Wisconsin y Minnesota han ocurrido incendios desastrosos en las florestas: Las pérdidas son inmensas é incalculables, hay muchas poblaciones consumidas por el fuego y millares de familias sin asilos.

A 1,600 pies llegan ya los trabajos dentro del río Hudson para el túnel que pondrá en comunicación á New York y á Jersey; y se necesita diez años más; trabajándose como hasta hoy, para terminar la obra.

En Nueva York la temperatura ha subido á mediados de este mes hasta 90 °. El 10 de este mismo mes se levantó una tormenta á las 5 p. m. con un viento tan fuerte, q' parecía iba á volar la ciudad; causó daños de consideración.

El canal de panama.—Dícese que el gobierno francés ha indicado al Banco de Descuentos, que ayude á la emisión de 1,500,000 obligaciones de á cien francos, reembolsables en 75 años, para con aquella suma atender á las necesidades temporales de la Compañía del Canal de Panamá.

Le Temps de París dice que el gobierno ha decidido someter al Parlamento un nuevo plan, que servirá de base para levantar la compañía del Canal de Panamá.

La Exposición de París.

(De *El Anunciador Hispano Americano*).

La iluminación que tuvo lugar en París, la noche de la apertura de la Exposición, se ha considerado como una parte muy interesante del programa de las fiestas. Toda la ciudad resplandecía en luces de variados colores. El Sena estaba cubierto de buques iluminados, de donde partían,

por momentos, preciosos fuegos artificiales. Se hubiera podido decir que todo el cielo estaba rojo y que la ciudad estaba en llamas. La animación y alegría de los expectadores daban mayor realce á la fiesta. Todas las músicas militares de París y sus cercanías bajaban y remontaban el Sena, en pequeñas embarcaciones, y torrentes de armonía se mezclaban con el estampido del cañón y con los vítores y aplausos de la multitud. Todos los Palacios de la Exposición estaban iluminados. La torre Eiffel parecía una inmensa columna de fuego. El Trocadero era digno de verse. Por todas partes reinaba la alegría.

En la plaza de la Concordia, hubo grandes bailes hasta muy avanzada la noche. No ha habido el menor desorden. El pueblo no piensa más que en celebrar dignamente el aniversario de la Revolución francesa.

Por sobre todas esas fiestas, se revela algo que tiene un gran interés de actualidad. La ciudad de París ha dado á comprender en esos momentos de muchedumbres y de expansión que el *boulangérismo* está casi muerto. Por ello debe felicitar al Gobierno, por sus oportunas medidas para contener ese cáncer, que empezaba á devorar la República.

El General Boulanger desde su aislamiento en Londres, debe pensar, cuando París se entrega á las nobles expansiones del espíritu, celebrando á la República, que su popularidad ha pasado y de que ya es un ángel caído.

REMITIDOS.

Candidatura de Heredia.

El Corresponsal en esta provincia, del periódico "La República" en su ingeniosa crónica del sábado, nos cuenta cosas tan bonitas y tan extrañas ¡qué válganos Dios! no se ha oído decir cosa semejante!

Empieza el amigo su memorable escrito con un tono sentencioso é ilógico, hasta donde no más puede ser posible (este género le es peculiar) tal modo de escribir no debe alarmarnos: las reglas de Retórica y del buen gusto tienen "sus amigos" y los escritoruelos sus "adeptos"—que no sé definir si serán sus "amigos ó enemigos".

Asegura—"aquí se ha acostumbrado buscar el destino para el hombre, y no el hombre para el destino".—Esto sí que es verdad: en San José por el año de 1880 hicieron Juez civil á cierto "Corresponsal" y el que tal alcanzó *procuró congraciarse* con el superior "aunque fuera á costa de los demás"; pero cuando se buscó "al hombre para el destino á nuestro héroe, que se dió á conocer-se le sañaron los piés y desde entonces..... libranos Roque piadoso de la peste contagiosa.

Cuando el amigo don Crisanto dijo: "los dos empleados sustituyentes simbolizan una excepción" (Dios nos ayude para entender esto) si en su fondo hubiera algo de delicadeza debió haberse abstenido de calificar al primero por ser su primo; y al Juez que aunque es pariente suyo, don Crisanto no es Abogado, y mal haya lo que de Derecho entiende; y por consiguiente no sabe si el Juez es apto, ó inepto.—Aquí sí cabe decir: "que no sé definir si serán sus amigos ó enemigos".

Paseinos á distraernos con la segunda parte de su divertida crónica.—El escritor

empieza así: "alzando la vista un poco más alto".—Ya me figuro que el Corresponsal levantó tanto la vista que aquí fué cuando dió á conocer más por su variedad de carácter; y en vez de ver las cosas como están en el cielo, se quedó viendo candelillas por que hace años está perdido, su brújula no le marca su rumbo cierto, hoy pregunta á sus admiradores de casa: me hago liberal ó me quedo conservador; y la brújula lo pierde—este es tuerce de cabeza.

"Puedo asegurar que Heredia, no tiene conciencia por ninguna candidatura". ¡Qué necedad! La juventud piensa y tiene su candidatura, con la diferencia que, como el Corresponsal pertenece á una escuela, ya pasada, nadie le habla del asunto, pues todos lo separan y desconfían de él, por aquello que no saben si es "amigo ó enemigo". No hay cosa peor que vivir entre sombras.

Tratando de elecciones, en su crónica nos habla á libro abierto, por que de Historia nada sabe, de ciertos personajes como Douglas-Damocles, y de Pompeyo; y de este, lo único que le consta, es cuando lo trajeron en una jaula de madera, que jugaba diestramente la baraja, en lo cual se ha esforzado por imitarlo.

Continuaré esto después, pero, para que el corresponsal entienda, que cuando conciba sin desafino debe abstenerse de decir, que eso, es, lo que piensa la provincia—basta con lo leído.

Marzo 27 de 1889.

Unos que contestan.

San José, mayo 26 de 1889.

Señora doña Francisca Rojas de Saborío.

San Mateo.

Querida mamá:

Siento en el alma que por no llegar á tiempo las medicinas, que usted confiada en mi actividad, se dignó pedirme con urgencia, se haya usted atrasado en el adelanto que ya se notaba en su salud; pero, madre mía, no ha sido mi culpa, y se lo explicaré en pocas palabras.

El 25, á las 10 a. m. me encontré un amigo de esa Villa, quien me ofreció llevar las referidas medicinas: no acepté el ofrecimiento, porque llegaría á esa hasta hoy 6 p. m. y como la correspondencia sé, con seguridad, que llega á las 3 a. m. preferí pagar porte.

Fuí al Correo y entregué la cajita, conteniendo, entre otras cosas, las medicinas, al oficial mayor; esto fué á las 12½ p. m. del mismo 25. Me cobraron \$1. 65 cts. que en sellos de correo le puse á la caja.

Hoy pregunté el motivo de estar detenido mi envío y se me respondió que por no haber balija.

Si esto me lo hubiera advertido el señor oficial mayor, nunca la habría yo mandado.

Dejo así al corriente á usted de mi actividad, tan en contraposición con la de la Administración de Correos.

No piense en lo que, además de las medicinas le envío, pues se habrá hechado á perder, por ser muy delicado.

Deseo su pronto restablecimiento y crea que para otra vez buscaré un propio.

Su afectísimo hijo,

ARÍSTIDES SABORÍO.

IMPRESA DE "LA PAZ."

AVISOS.

Vendo almácigo de semillero y de muy buena clase. Lo doy arrancado y envuelto á \$ 40 el mil.

ROSARIO F. DE FERNÁNDEZ.

San José, Mayo 24 de 1889.

AVISO.

Se alquilan dos piezas, sala y dormitorio, con agua, muy propia para dos ó tres estudiantes.—Amuebladas.

San José, Mayo 17 de 1889.

ECHEVERRÍA & CASTRO.

Canal de Nicaragua.

En el mejor punto de San Carlos vendo diez caballerías de terreno, del mejor que allí se conoce, con una parte considerable de repastos.

Para condiciones entenderse con el que suscribe, en esta ciudad.

Alajuela, Mayo 16 de 1889.

VICTORIANO FERNÁNDEZ.

Al Público.

Los doctores Ulloa y Calnek han trasladado sus oficinas al número 24 calle del Comercio, en seguida de "La Eureka." En el mismo local se despacharán sus recetas por persona competente.

VENDO

tres armonium de las mejores fábricas de París y Nueva York.

PEDRO M. ARIAS.

AVISO.

El que suscribe de paso en esta ciudad, ofrece al público sus servicios como compositor y afinador de pianos, garantizando la reparación cualquiera que sea, y á precios sumamente cómodos.

Casa que ocupó don Hildebrando Martí, calle de la Universidad, 150 varas O. del Palacio de Justicia.

E. SAVÉ.

AVISO.

El que suscribe pone en conocimiento de las personas que con él tienen negocios, que de esta fecha en adelante se encontrará en los bajos de la casa que ocupa don Leopoldo Montealegre, habitación número 8, calle de la Universidad, Esté.

San José, 7 de mayo de 1889.

PEDRO AVILA.

A quienes interese.

Hoy he revocado el poder generalísimo que había conferido á mi hijo José María Corrales Umaña, y desde esta misma fecha me he encargado otra vez de la administración de mis bienes.

San Isidro, Mayo 10 de 1889.

Francisco María Corrales B.

MARIANO CASTRO.

Vende por mayor Tabaco picado simple y Puros del Salvador que acaba de recibir.

Ambos articulos son de superior calidad y se venden á precios bajos.

Para cualquier negocio, entenderse con el infrascrito, en su casa de habitación. Calle de Chapuí, número 13 Este frente al Liceo de Señoritas en construcción.

MARIANO CASTRO.

LINEA DE VAPORES ATLAS

Los vapores de esta línea llevarán carga de Nueva York al Puerto de Limón SIN trasbordo en JAMAICA asegurando así la entrega de la carga sin deterioro.—Habrá vapores saliendo de Nueva York cada quince días (casi directos tocando solamente en Kingston y Colón.) que entregarán la carga en el Puerto de Limón en 10 ó 11 días

Las salidas de Limón para Nueva York serán cada sábado en la noche y el itinerario con los nombres de los vapores se ha fiado como sigue:

Adirondack Sábado 6 de abril.

Athos	"	13	"	"
Alvo	"	20	"	"
Alps	"	27	"	"
Ailsa	"	4	"	mayo
Alvena	"	11	"	"
Athos	"	18	"	"
Alps	"	25	"	"
Alene	"	1	"	junio.

Recomiendo dicha línea tanto para la exportación de café como para la importación de mercaderías.

San José, abril 5 de 1889.

MINOR C. KEITH.

FARMACIA DEL MERCADO

DEL

DOCTOR ELIAS ROJAS,

Acaba de llegar á este establecimiento un gran surtido de drogas y medicinas, entre ellas:

Pelletierina, Sagú, Saliciato, de Soda, Antipirinn, Bismuto, Bi-sulfato de Quinina, Negro Humo, Ácido muriático, Anilinas, Clorál, Sulfato de Quinina, Ácido láctico, Bromuros de amoniaco, de potasio, de sodio, Aceite de Bacalao: Peter Moller, Lanman & Kemp. Aceites esenciales, Aceite de Olivas, Colodion cantaridal, Opio, polvos Seidlitz, de Soda, jarabe agradable contra las lombrices, Vino de carne y hierro, Vino de Peptona, ferro-fosfado, Cigarrillos anti-asmáticos, & &.

Barberia de "Los Tres Amigos."

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento, un completo surtido de navajas de afeitar, que por su forma y calidad, es superior á todas las que hasta aquí se hayan construido. También se pone en conocimiento, que es la Barbería que cuenta con mayor número de oficiales, lo que hace que el despacho se haga rápido y los parroquianos no tengan que esperar.

San José, Abril 24 de 1889.